

愛汗大志



令和4年10月28日(金)
南城市立知念中学校
校長 志伊良 洋子



「地区駅伝大会」力の限り頑張った！

10月22日(土)昨日の雨で天候が心配されたが、すっかり晴れて雨の心配はなかったが、30℃を超える真夏日となった。特に男子のスタートの10:30には陰にいて応援していても汗をかくほどであった。9:00には女子のスタート、1区の城間千空さんが4位で2区に繋いだ。県陸上の800mで1位をとった貫禄もあり女子の記録では素晴らしいスタートをきった。



2区の安原希維さんは6位を維持しタスキを繋いだ。3区の新屋瑠々さんも6位を保ち、4区の大城琉空さんからアンカーの5区の親川瑠愛里さんにタスキが渡り6位でゴールした。また、親川瑠愛里さんは区間賞3位を獲得した。暑い中の練習を粘り強く頑張ったことが成果として表れたのだろう。お疲れ様でした。



男子は気温が上がるなか、10:30に1区の具志堅大夢さんがスタート、2区の親川永空さんにタスキを繋ぐもう少しのところで体調不良で倒れてしまった。しかし、なんとかタスキを渡し2区に繋いだ。倒れた大夢さんは熱中症の症状で看病され、救護の職員、医師が手当てしなんとか回復した。この日の暑さは、何人もの走者を熱中症にした。ものすごい暑さだった。



3区の富盛恭太さんは4区の与那嶺琉陽さんに9位で引き継ぎ、5区の山内彰磨さん、6区のアンカー吉田海さんが9位で無事ゴールした。タスキを渡せなければ棄権になるところだったが、役員の皆さんのサポートで、タスキを繋いでゴール



4区の与那嶺琉陽さんに9位で引き継ぎ、5区の山内彰磨さん、6区のアンカー吉田海さんが9位で無事ゴールした。タスキを渡せなければ棄権になるところだったが、役員の皆さんのサポートで、タスキを繋いでゴール

できたことが、本当に良かった。お疲れ様。暑い中頑張ってくれた男子選手の皆さんありがとう。

地区アートコンクール多数入賞

10月22日(土)地区駅伝と同日に地区アートコンクールが開催された。

美術部のみなさんが平面部門と立体部門を出品し多くの入賞があった。下記の皆さんは25日の全体朝会で伝達表彰されました。おめでとうございます。



<個人平面部門>

- 優良賞 運天健貴、桃宇花、吉田時
- 佳作 仲里百萌花、神谷杏梨、新崎風居

<個人立体部門>

- 優良賞 外間長志、谷琉雅
- 佳作 串間咲幸、嘉数悠真、古堅光太郎、島田泰尚、新崎風居



素晴らしい作品ばかりで将来が楽しみです。11月3日の総合文化発表会で是非ご覧ください。

家庭学習帳(愛汗大志)提出状況

終了した愛汗大志は提出していますか? 定期テスト毎に1冊終了し、年度末までには5冊終えて表彰されましよう。期末テストに向けて頑張ろう。

期数	1年1組	2年1組	2年2組	3年1組	3年2組
数	17冊	17冊	5冊	14冊	15冊